

La cifra impactará exclusivamente a Barrancabermeja, dijo el Presidente de la compañía

Ecopetrol anunció inversión social por \$200.000 millones

Un segundo encuentro entre directivas de Ecopetrol y autoridades distritales sirvió para reafirmar los compromisos de la estatal petrolera con la ciudad, a la par que se anunció la ejecución de \$200.000 millones en inversión social.

De la reunión, en la que estuvieron presentes el alcalde Alfonso Eljach y el presidente encargado de Ecopetrol, Alberto Consuegra, entre otros, se proyectó a corto plazo el diseño de un plan de acción.

Según explicaron fuentes de Ecopetrol, en conjunto con las autoridades distritales se iniciará la construcción de una agenda programática "de alto valor social, con foco en calidad del agua, salud, vías y diversificación de la economía local en línea con las apuestas estratégicas del plan de desarrollo que inicia su construcción".

De hecho, quedó establecido que la Empresa Colombiana de Petróleos se integrará a los comités de trabajo de la Alcaldía para impulsar la ejecución de programas que den valor a las comunidades de la región.

Al término de este encuentro, Consuegra se mostró satisfecho y dio a conocer sus apreciaciones sobre los temas tratados.

DATO

Según confirmó el presidente (e) de Ecopetrol, Alberto Consuegra, un total de 1.7 billones de pesos se destinarán para temas de inversión social en todo el país.

Un segundo encuentro entre Ecopetrol y la primera autoridad del Distrito tuvo lugar esta semana, en el cual se empezó a hacer claridad en el plan de acción, a la vez que quedaron claros algunos temas de atención inmediata.



/ VANGUARDIA

Ecopetrol y el Distrito se sentaron por segunda vez a la mesa y compartieron ideas sobre el plan de acción que se desarrollará en los próximos años, de cara a la inversión social.

"Hemos compartido algunas ideas sobre el futuro de Barrancabermeja, estamos comprometidos con ese futuro y con el plan de desarrollo.

Nos hemos dado cuenta que coincidimos en los aspectos más estratégicos de este plan de desarrollo. Hay una apuesta fundamental con los temas del agua y el saneamiento, y nosotros vamos a estar haciendo parte de esta agenda con obras im-

ACCIONES PUNTUALES

Algunos temas puntuales en los que se plantearon los primeros compromisos tienen que ver con el fortalecimiento de las acciones de seguimiento de la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales "con la finalidad de asegurar su ejecución de acuerdo al alcance, presupuesto y tiempo proyectado".

... En cuanto a la vía Yuma, se entregarán próximamente dos tramos y se continuará trabajando de la mano con las empresas

aliadas para lograr su cierre financiero.

... En salud, se termina la formulación e implementación de un programa de prevención y promoción de la salud que será lanzado en los próximos meses.

... En vías, las terciarias tendrán prelación como contribución a la actividad agropecuaria. Y en diversificación de la economía local, la estrategia busca promover la innovación y el talento juvenil mediante el acompañamiento y el acceso a la información y al conocimiento.



Alberto Consuegra, presidente (e) de Ecopetrol.

portantes para celebrar el centenario de Barrancabermeja", dijo el Presidente encargado de Ecopetrol.

Por su parte, el alcalde Alfonso Eljach destacó que la agenda conjunta se empezó a crear en torno a temas que históricamente han quedado pendientes, como la calidad del agua, la diversificación económica y los proyectos en ejecución para Barrancabermeja.

"Venimos trabajando en la construcción de una agenda que atienda los intereses de Ecopetrol, pero, sobre todo, de nuestra querida Barrancabermeja. Podemos trabajar en conjunto y construir una ciudad llena de oportunidades, donde le vaya muy bien a las familias del Distrito", dijo el Alcalde.

Por último, se informó por parte de la Administración Distrital que estará atenta a que se cumplan los compromisos que ha adquirido la estatal con los barranqueños sobre dos importantes proyectos. Acerca de la Vía Yuma, se comprometieron a entregar en los próximos meses dos tramos que ya están listos y trabajar en el cierre financiero de lo que queda pendiente.